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特定健診の受診状況（平成25年９月末日現在）�

受診率�

平成25年度受診率目標�
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13,661世帯�世帯数�

町の世帯・人口�町の世帯・人口�平成25年10月31日現在�

西原町町民ホール愛称の募集について�

まちの財政事情（平成25年上半期）�

町内の河川環境改善にご協力を�

災害時要援護者台帳�

（公社）西原町シルバー人材センターが20周年�

障害者週間�
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下水道接続工事の補助金�

春日井一人さん南極へ出発！�

西原町人財育成会学資金貸費生募集�

平成26年西原町新春のつどい�

西原町・町教育委員会臨時職員�

及び嘱託員募集�
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「大型ＭＩＣＥ施設マリンタウン地区誘致　住民大会」を開催（関連記事20ページ）�

平成25年10月31日現在�

マリンタウンに
�

大型ＭＩＣＥ施設
誘致を！�

マリンタウンに
�

大型ＭＩＣＥ施設
誘致を！�

マリンタウンに
�

大型ＭＩＣＥ施設
誘致を！�

�

《「ＭＩＣＥ」とは》　4つの単語の頭文字を合わせた造語。これらを実施するための多目的・複合施設がＭＩＣＥ施設です。�

縄県では九州・沖縄サミットを契機に、ＭＩＣＥ誘致を本格

的に取り組んでいます。国内外からＭＩＣＥ関連の需要は高

いものの、設備の規模に限界があるなど、受入のための施策

や体制、施設は十分ではありません。そこで沖縄県では、これからの

リーディング産業の一つとして「ＭＩＣＥ産業の推進」を掲げ、

7,500m2のホールや10,000m2の展示場などを含めたＭＩＣＥ施設の

整備を計画しています。ＭＩＣＥ施設の整備に伴ってリゾートコンベ

ンションの充実はもちろん、周辺地域への経済効果、観光産業の振興

など、多岐にわたる相乗効果が期待できます。�

　施設の誘致にはいくつかの自治体が名乗りを上げているため、同様

に誘致を目指している西原・与那原の両町では、住民と一丸になった

取り組みが必要と考えています。そこで、11月17日に西原マリンパー

クで誘致を目指した住民大会が開催されました。�

　住民大会には西原・与那原両町から関係機関や住民約2,000人が参加しました。主催者を代表して上間明町長、古堅國雄与那原町長

が決意を語りました。それ以外にも、喜納昌春沖縄県議会議長をはじめとした県議会議員、近隣市町村から新垣邦男北中城村長、西

原・与那原町の議会議長や商工会長、住民代表が登壇し、マリンタウン地域へのＭＩＣＥ施設誘致の必要性を訴え、大会を盛り上げ

ました。大会の最後には、新垣信人与那原町商工会青年部長が「大型ＭＩＣＥ施設誘致宣言」を読み上げ、参加者全員で誘致の成功

を誓いました。�

ふるげんくに  お�

き　な まさはる� あらかきくに お�

あらかきのぶひと�

安室公民館が30周年！�安室公民館が30周年！�

マリンタウンにＭＩＣＥ施設を誘致しよう！�マリンタウンにＭＩＣＥ施設を誘致しよう！�
～「大型ＭＩＣＥ施設マリンタウン地区誘致　住民大会」に西原・与那原町民が結集～�

M eeting「ミーティング」�

I ncentive travel「インセンティブ　トラベル」�

C onvention「コンベンション」�

E xhibition・Event「エキシビジョン・イベント」�

国際的な企業や団体が、第3国で行うセミナーや会議、
研修会等を指します。�
�
�
報奨旅行・研修旅行と呼ばれる、企業が社員や代理店な
どの業績に対して実施する旅行を指します。�
�
�

政府や自治体、団体などの国際団体、協会等が主催する
総会・国際会議を指します。�
�
�

モーターショーや国際映画祭等、文化イベントやスポー
ツイベントを指します。�

マ イ ス�

祝賀会では30周年をにぎやかに祝いました。�

歴代の自治会長などに感謝状が贈られました。�

沖�

　安室自治会（與那城幸清会長）の地域の拠点、安室公民館が今年で30周年を迎

えたことを記念した「安室自治公民館落成30周年記念式典・祝賀会」が、11月３

日に同公民館で開催されました。式典には100名余りが参加しました。�

　式典では與那城会長が「昭和58年８月の落成以来、自治会の諸行事や各団体の

交流の場などに広く利用されてきた。親睦と教育、文化の向上を図る場として、こ

れからも広く活用していただきたい」とあいさつしました。また、ここ30年の歴

代自治会長など８名に感謝状が贈呈されました。式典に引き続いて行われた祝賀会

では、安室子ども会のエイサーや同婦人会の余興のほか、琉舞道場や民謡研究所を

主宰している住民が舞踊や民謡を披露。地元住民の手により、祝賀会が華やかに彩

られました。�

　また同自治会は、30周年を記念した記念誌を作成しています。式典・祝賀会を含

めた記念事業に向けて、1年以上前から組織を立ち上げて準備にあたったとのことで

す。與那城会長は「各家庭を回って、昔の写真などの資料を収集した。住民のみなさ

んが記念誌を見て、地域に愛着を持ってもらいたい」と今後の抱負を寄せました。�

 よ   な  しろこうせい�

記念式典・祝賀会を開催�記念式典・祝賀会を開催�記念式典・祝賀会を開催�
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